

同友会三つの目的

「よい会社、よい経営者、
よい経営環境をめざす」

②同友会は、中小企業家が自主的な努力によって、相互に資質を高め、知識を吸収し、これから経営者に要求される総合的な能力を身につけることをめざします。

21世紀に 輝く No.177

相手の満足を考える
「心の経営」を目指して！

おきなわ同友会しんぶん

ニライ むらい

2018年（平成30年）

11月号

No. 368

発行：沖縄県中小企業家同友会
編集：広報委員会
831番地1 沖縄産業支援センター603号
205(代) FAX.098-859-6208
www.okinawa.douyu.jp
www@okinawa.douyu.jp

喜瀬朝夫氏が経営する(有)朝日興業企画は、一九七二年、お父様がトランク一台から始めた鉄工所「朝日工業」が始まりで、鉄骨建築・ステンレス工事などが主な事業でした。若い頃はプロのドラマーとして活躍していましたが、一九八一年頃に家業を継ぐため名護に戻られました。それからも「P.A(音響や照明)

をやつてくれないか」と頼まれる機会が増えていき、当時は専門の業者がほとんどなかつたこともあり、「これは商売になる」と確信。建設業の傍ら、音響や照明機材の貸し出しなどを始められたそうです。その後、この分野の売上が徐々に伸び業務が拡大してきたので、二〇〇六年十二月に会社を法人化し、「有限会社朝日興業企画」と社名を改め、「建設事業部」に加え「イベント

「業績は右安定しておりも受注が増加しい限り」とにインタビュにいただきました。現在、建設事業部も鉄骨建築主工事などをしています。

事業部「も認可設した新社本格的にイデュースに乗じた。

設立し、スタジオを社屋も建設。ヘントプロ通り出されま
肩上がりで建築の方をしていて嬉話す喜瀬氏
いさせてい。事業部では、ステンレ
中心城市に受注が実現できれば、沖
近い将来「国際リゾ都市」になると信じ

イベント事業部各種イベントの舞
當、音響、照明、
器販売・施工工事を
また、「万国津梁館
ホール管理も請け負
いるため県外大手企
らのMICE事業の
もあり、大規模なイ
トも少しづつ増えて
す。県内では新たに
MICE施設の建設
定されていますが、沖

では、機台設など、「」の業かうて、受注ベン大型いまも予これ繩はト1てい



妻と二人で「世界一周旅行」

(有)朝日興業企画 代表取締役 喜瀬 朝夫 氏

ます。他には、貸しスタジオ、「ライブハウス BIRDLAND」の運営もしています。イベントは北部だけではなく中南部からの依頼も多いですね。

ことは、自社の利益だけを追求するのではなく、お客様に対して思いやりを持つて接し、相手の満足を考える「心の経営」を目指しています。また「社長が変われば社員が変わり、会社が変わる」を常に意識しています。気づきがあれば人は変わると考えており、社員と何でも話し合える風通しの良い雰囲気を心がけています。

目標としては、北部で定期的な音楽イベントを開催することですね。あとは、個人的なことがあります。妻と二人で「世界一周旅行」するという約束もそろそろ実現したいと思っています。柔らかく微笑む愛妻家の喜瀬氏。

仕事はもちろん、音楽も人生もパワフルに樂しまれているバイタリティー溢れるロッケンローラー喜瀬氏の衰えぬパワーと溢れる魅力に魅了されたインタビューになりました！（レッドコーラル 高木朋子）

《全社概要》

(有)朝日興業企画

正樂其美曰白朝

代表取締役 喜瀬朝夫
<北部支部>

所在地／名護市東江5-9-23
TEL／0980-52-1588

わが国も中国からの工作機の受注が減少し始めているらしい▼政治の経済界への影響は多大なものがある▼ところが最近の世界の政治は、どの国も何らかの問題含みで安定感を欠く▼共産主義政治も独裁政治も民主主義政治も、皆、それぞれの欠陥が暴露されている感がいなめない▼さて、我が国の民主主義政治も、その欠陥が見え始めているように感じる。それが民意といふところは、多くの国民の意見を聞くところにある。それを民意といふうらしい▼ところが、近年、情報の発達によつて、情報操作が行われ始めた。新聞やテレビ、果てはラジオにいたるまで経済効果をもたらしてくれるであろう側の報道量が圧倒的に多くなり、「地獄の沙汰も金次第」などそうだぞうだ▼さらにもう一つの民主主義政治の欠陥は、物事が決まらないことだ、スピードが必要される企業経営には不向きな面もある▼経営の意思決定に皆の意見を集めることで、スピードが求められる企業経営には不向きな面もある▼経営の意見を集約していくとしても間に合わない▼遠い昔、ローマの共和国が、皆の意見を聞きすぎて、物事が一向に進まなくなつたらしい、それを衆愚政治といふのだそうだ▼時代の大変革期を迎えた今、眞に新時代にあつた新政治形態が生まれることをせつに願う次第である。(糸数哲夫)



坂本氏の話を熱心に聴く参加者



坂本光司氏

十月二十七日、与那原町観光交流施設において第十三回雇用・就労支援フォーラムが二三一名の参加で開催されました。

基調講演は、「障がい者雇用で輝く幸せな職場」をテーマに、学生の作文が紹介されました。また、日本で一番大切にしたい会社大賞を創

人を大切にする経営学会・会長の坂本光司氏に報告して頂きました。坂本氏の著書『日本でいちばん大切にしたい会社』は、六シリーズ発刊されています。

第1分科会

社員への厳しさは本当のやさしさ



座間味勲氏

設されました。直接雇用ができる場合には、間接雇用を義務付けている企業としましてできる事を探すことがあります。

起業した会社の事例や特別支援学校の教員が起業した会社についての報告があり、みんなが幸せになる会社が実現されていることに感銘を受けました。（平良純子）

の重要性を語られました。企業経営の目的・使命は、その企業に関わる全ての人の幸せの追求、実現することを強調されました。障害を持っている方が現であり、業績や勝ち負けは目的ではなく、企業を存続させるための手段であることを強調されました。

第13回雇用・就労支援フォーラム基調講演報告

「夢」と「希望」を実現するためには

みんなが幸せになる会社実現めざして

基調講演

坂本氏によると、障害者雇用で輝く幸せな職場の実現には、企業の規模に関わらず、障害者雇用2.2%の達成を義務付けています。

全国の中小企業を訪問した坂本氏から、障害者雇用で輝く幸せな職場の作り方として、障害のある小

学生の作文が紹介されました。また、日本で一番大切にしたい会社大賞を創

第一分科会は、「障がい者雇用は特別なことでない！」をテーマに、株式会社ミダンボール会長伊藤味勲氏に報告していました。

現在九名の障がい者が働き、製造業の業種を生み出しながら働きやすい環境つくりを進め、障がいのあるなしにかかわらず採用された社員をきちんとつかうことが、大切なことであり、さらに個人の能力が發揮できることを見出すことや、社会でのコミュニケーション能力向上など、指導社員と連携しながら、社会内の観察、情報共有

第三分科会では、「すべての人の『働きたい』に応える『雇用・就労を支える連携とは』」のテーマでパネルディスカッションを行いました。パネリストに与那原町福祉課の岡剛氏、児童養護施設愛隣園の仲宗根岩雄氏、(株)近代美術の浜元陽子氏の三氏と、コンサルタントの朝氏が進行。

岡氏からは、「行政として、就労に向けて各分野の専門家や事業所へコーディネートして行きたい。」といった意見がありました。仲宗根氏からは、「児童養護施設の児童は、就労と同時に住居を確保しないといけない」といえま

た。浜元氏からは、自社で働く聴覚障害の社員達と上手くコミュニケーションを取るために皆で取り組んできた体験報告

をご紹介頂きました。後に吉川氏が、「学生時代から仕事の体験ができる場が必要。就職した後も、いつでも相談できる窓口が今後は必要」と、まとめていました。今後、どう連携していくのか考えさせられた分科会でした。（株）母太樹・下野たえ子）

第四分科会は、雇用して、見学先で学ぶ参加者

「川柳」大募集！

第五弾！「経営者川柳」の募集をおこないます。今回のお題は、「ドシドシ応募ください。前回に引き続き、豪華景品をお渡します!!

提出先：沖縄県中小企業家同友会
FAX：098-1859-1610
メール：doyu@okinawa.doyu.jp

「ダイエット」（締切／十一月末）



プロジェクトで説明する第2分科会報告者

第2分科会

「働くことは素敵」伝えたい！

がい者による在宅就労を

活用し、個々の強みを生かした職場づくりのための支援」をテーマに、(株)ケイオーパートナーズ富田治敏社長と朝比奈めぐみさんによる報告をして頂きました。障がい者の中には、高いスキルを持つ方や働きたいという強い意志があつても様々

な制約のため、「在宅でなら働くのに・・・」といふ方が多く、「どこでWork」ではITツールを活用し在宅での就労

第3分科会

学生時代から仕事体験の場が必要！

第三分科会では、「すべての人の『働きたい』に

い」と報告がありました。浜元氏からは、自社で働く聴覚障害の社員達と上手くコミュニケーションを取るために皆で取り組んできた体験報告

をご紹介頂きました。後に吉川氏が、「学生時代から仕事の体験ができる場が必要。就職した後も、いつでも相談できる窓口が今後は必要」と、まとめていました。今後、どう連携していくのか考えさせられた分科会でした。（株）母太樹・下野たえ子）

実際の見学とその後の宮城光秀さんからの報告も受け、障がい者の方を雇用した事で新たに得られる気づきや彼らがなくてはならない存在になつていている事など、意外なお話で目からウロコでした。特に障がい者ならではの素直さ勤勉さによって会社内に明るさや優しさなどといった非常な雰囲気が生まれている現実に参加者全員が感銘を受けてたよう、福利厚生側と企業側の参加者の多くの方々がこれからも情報交換をしながら自社での雇用はもちろん、まわりにも障がい者雇用運動を積極的に広げていきたと話されていました。（呉屋伸）

見学先で学ぶ参加者

第4分科会

彼らがなくてはならない存在に

第四分科会

第四分科会は、雇用して、見学先で学ぶ参加者

をご紹介頂きました。後に吉川氏が、「学生時代から仕事の体験ができる場が必要。就職した後も、いつでも相談できる窓口が今後は必要」と、まとめていました。今後、どう連携していくのか考えさせられた分科会でした。（株）母太樹・下野たえ子）

実際の見学とその後の宮城光秀さんからの報告も受け、障がい者の方を雇用した事で新たに得られる気づきや彼らがなくてはならない存在になつていている事など、意外なお話で目からウロコでした。特に障がい者ならではの素直さ勤勉さによって会社内に明るさや優しさなどといった非常な雰囲気が生まれている現実に参加者全員が感銘を受けてたよう、福利厚生側と企業側の参加者の多くの方々がこれからも情報交換をしながら自社での雇用はもちろん、まわりにも障がい者雇用運動を積極的に広げていきたと話されていました。（呉屋伸）

